

Acta Nro. 143

Sesión del 12 de Octubre de 1950.

En la ciudad de Medellín, en este día, se reunió la Academia Antioqueña de Historia en el Paraninfo de la Universidad de Antioquia, a las 3 p. m., para conmemorar en sesión solemne la fecha del descubrimiento de América y la fiesta de la Raza, con la asistencia de los siguientes académicos: Dr. Luis Mesa Villa, quien presidió; Pbro. don Jesús Mejía Escobar, Pbro. Dr. Juan Botero Restrepo, don Tomás Cadavid Restrepo, Dr. Bernardo Toro, don Carlos Arturo Jaramillo, don José Solís Moncada, Dr. Pedro Rodríguez Mira, don Abraham González, Dr. Carlos Betancur, Rdo. Hno. Eugenio León y el suscrito Secretario.

Al acto concurrió un selecto y nutrido público, entre los cuales se destacaban el Dr. Miguel María Calle, el Dr. Alberto Gómez Arango y varios familiares del ilustre académico fallecido Dr. Antonio Gómez Campillo, y un grupo de RR. HH. Cristianos del Colegio de San José.

Abierta la sesión, la orquesta ejecutó el Himno Nacional, y acto seguido se dió lectura al acta de la sesión anterior, la cual fue aprobada.

A continuación se leyeron las siguientes comunicaciones:

Un oficio del doctor Gonzalo Restrepo Jaramillo, en el cual agradece a la Academia la proposición aprobada en su honor felicitándolo por su nombramiento de Ministro de Relaciones Exteriores;

REPERTORIO HISTORICO

Un oficio del Sr. Rector del Liceo Departamental "José María Villa" de Sopetrán, en el que acusa recibo del oficio en que la Academia conmemora el Centenario del natalicio del Dr. José María Villa;

Un oficio del Sr. don Alfonso Mora Naranjo, en el que da las gracias a la Academia por la felicitación por su designación para Secretario del Ministerio de Educación Nacional;

Una carta del Rvdo. Padre Guardián del Convento de San Benito, y otra del señor Rector del Instituto Cristóbal Colón, en las cuales se agradece a la Academia su colaboración en las festividades del Cuarto Centenario del establecimiento de la Orden Franciscana en Colombia y la placa que se les obsequió con motivo de esa clásica efemérides, y

Un oficio del Sr. Gobernador del Departamento, en el cual acusa recibo de la proposición aprobada por la Academia, para celebrar el primer Centenario del nacimiento del ingeniero don José María Villa.

Posesión de los Dignatarios.—El Sr. Presidente, Dr. Luis Mesa Villa, juró cumplir bien y fielmente las funciones del cargo para el que fue reelegido, y a continuación tomó el juramento reglamentario a los Sres. Pbro. don Jesús Mejía Escobar y Luis Sierra H., nombrados Vicepresidente y Secretario, respectivamente.

Nuevos Académicos. — A continuación el Sr. Presidente presentó un expresivo saludo a los nuevos académicos de número, don Abraham González y Dr. Pedro Rodríguez Mira, y al miembro correspondiente Rvdo. Hno. Eugenio León, y a continuación les entregó los diplomas y les impuso las insignias que los acreditan como académicos.

Acto seguido, don Abraham González leyó un interesante discurso, en el cual hizo un magnífico elogio del Dr. Antonio Gómez Campillo, a quien reemplaza en la Academia, que mereció nutridos aplausos.

REPERTORIO HISTORICO

Después hizo uso de la palabra el doctor Pedro Rodríguez Mira, quien hizo una admirable síntesis biográfica del Rvdo. Padre Carlos Salcedo, S. J., cuyo sillón ocupa en la Academia, que arrancó grandes y justos aplausos.

Por último el Rvdo. Hno. Eugenio León, en cortas pero sentidas frases, dio las gracias por la distinción que le hizo la Academia, al nombrarlo su miembro correspondiente.

El acto solemne terminó a las cinco p. m., a los acordes del Himno Antioqueño, ejecutado por la orquesta.

El Presidente,

Luis MESA VILLA.

El Secretario,

Luis SIERRA H.